

# *Cuba remporte le 5<sup>e</sup> match amical des baseball contre les États-Unis*

---



Les baseballeurs cubains ont battu l'équipe universitaire étasunienne un à zéro et remportent ainsi, sans une seule défaite, la série de cinq matchs amicaux qui ont opposé ces deux équipes.

Le public du stade Capitán San Luis de Pinar del Río a pu admirer un duel entre deux lanceurs droitiers, le Cubain Yaisel Sierra et l'Étasunien Kyle Funkhouser.

Ce n'est qu'à la fin de la sixième manche que les Cubains ont marqué le seul point du match, grâce à Guillermo Heredia. Le lanceur Kyle Funkhouser a été remplacé par le gaucher A. J. Mister, qui n'a pas pu empêcher un coup sûr de Yadiel Hernández.

La victoire est revenue au lanceur droitier Vladimir Gutiérrez, qui a remplacé Yasiel Sierra, blessé au cours du match.

Kyle Funkhouser a dû s'incliner malgré un très bon match de sa part.

Le batteur cubain David Castillo s'est fait remarquer avec deux coups sûrs, tout

comme son adversaire Christin Stewart.

Les autres matchs qui ont opposé Cuba aux Etats-Unis se sont soldés par les victoires de notre équipe par des scores de 4-3, 5-0, 2-1 et 6-0.



**Radio Habana Cuba**